

## Pangdam Hasanuddin Ikuti Vicon dengan Panglima TNI, Bahas Percepatan Vaksinasi

Subhan Riyadi - [SULSEL.XPRESS.CO.ID](http://SULSEL.XPRESS.CO.ID)

Apr 3, 2022 - 00:01



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., mengikuti video conference (vicon) dengan Panglima TNI Jenderal TNI Andika Perkasa, S.E., M.A., M.Sc., M.Phil., Ph.D., membahas tentang percepatan pelaksanaan vaksinasi dosis ke tiga atau Booster, bertempat di Baruga Hasanuddin Rujab Pangdam Jl. Sungai Tangka Makassar, Sabtu (2/04/2022).

Dalam kegiatan vicon ini, Pangdam didampingi Asops Kolonel Inf Agustatius Sitepu, Karumkit Tk. II Pelamonia Kolonel Ckm dr. Krisna Murti, Sp.BS., Kapuskodalopsdam Letkol Inf Harry Prabowo, S.E., dan Waka Kesdam XIV/Hasanuddin Letkol Ckm dr. Agus Saptiady, Sp. An.

Dalam arahannya Panglima TNI menjelaskan, bahwa sesuai arahan Presiden RI Joko Widodo untuk membantu percepatan vaksinasi, yakni pemberian vaksinasi Booster kepada masyarakat secara lengkap yaitu vaksin primer yang berarti

vaksin pertama dan vaksin ke dua.



"Vaksin ke tiga yaitu dinamakan Booster, bilamana sudah vaksin pertama dan ke dua, bisa saja sudah vaksin pertama tetapi belum vaksin ke dua, ya bisa di vaksin ke tiga yang menjadi vaksin ke dua. Kalau pertama sebelumnya lebih dari 6 bulan yang lalu," tuturnya.

"Atau bahkan belum vaksin sama sekali, bisa ikut di vaksin dan konsultasi dengan dokter, tidak apa-apa intinya kita membantu menyiapkan vaksinasi kepada mereka yang belum di vaksin," sambungnya.

"Sekali lagi intinya kita memberikan vaksin kepada mereka masyarakat secara sukarela yang ingin di vaksin, karena vaksin ini sebetulnya menambah tingkat imunitas atau antibodi mereka yang dibangun setelah mendapat vaksin ini, sehingga masyarakat menjalankan aktivitasnya seperti ibadah pada bulan suci Ramadhan, yakni sholat tarawih tiap hari yang melibatkan banyak orang dan menjelang hari raya Idul Fitri maka mereka perlu daya imunitas atau antibodi sudah lebih bagus," jelas Jenderal Andika.

Usai pengarahan Panglima TNI, dilanjutkan tiap-tiap Pangkotama baik dari Angkatan Darat, Angkatan Laut dan Angkatan Udara untuk menjelaskan perkembangan vaksinasi sesuai pemberitahuan Asops Panglima TNI dua hari lalu, yakni pelaksanaan percepatan vaksinasi yang sudah direncanakan di wilayah masing-masing.